

Reprise d'études e droit à 42 ans avec bac pro

Par **Helene38**, le **31/08/2021 à 18:06**

Bonjour

J ai 42 ans et titulaire d un bac pro passe lorsque j avais 18 ans quelque chose comme ca.

J aimerais savoir si il est possible de devenir juriste dans le droit des familles, en faisant des études à distance(car je ne peux pas arrêter mon métier actuel), ou si avec un bac pro datant d un autre siècle ce n est pas possible ?

Merci pour les réponses que vous m apporterez.

Par **A2lise**, le **15/09/2021 à 17:47**

Bonjour,

A coeur vaillant rien d'impossible! Il existe des licences en droit en distanciel (Agor@ssas, Cavej...) un dossier de candidature est à faire avec vos diplômes et si vous les avez relevés de notes.

Avec un BAC PRO, je ne pense pas que vous pourrez avoir la qualification de juriste à moins de justifier d'expérience dans ce domaine et peu-être en faisant une VAE. Si je ne me trompe pas, les juristes à proprement parler doivent justifier à minima d'une licence.

En espérant vous avoir éclairé un peu,

Bonne journée